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無電柱化モデル事業に関するアンケート調査結果について 

 

 

１ 調査概要 

（１）調査目的 

豊中通り（主要区道 6 号線）における無電柱化モデル事業の実施に

伴い、沿道住民等に無電柱化の必要性を周知するとともに、無電柱化

に関する意識を把握し、事業推進の円滑化を図る。 

また、あわせて沿道住民と協働して取り組むために設置する無電柱

化住民協議会への参加要望を把握する。 

 

  （２）調査対象 

豊中通り（主要区道 6 号線）の沿道にお住まいの方、および沿道に

土地・建物をお持ちの方、沿道の公共施設を利用する方  

 

 （３）調査期間 

    平成 28 年 7 月 20 日（火）～平成 28 年 7 月 30 日（土） 

 

（４）回収状況 

配布数：456 通  有効回収数：57 通  有効回収率：12.5％ 
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 ２ 調査結果 

（１）練馬区で無電柱化を行っていることの認知度 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）無電柱化が進まない理由の認知度 

 

（３）無電柱化への期待（複数回答有） 
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（４）無電柱化を推進する上での優先項目（複数回答有） 

   

 

 

 

 

（５）自由意見 

 ・無電柱化に期待するご意見：11 件 

コストや工期にとらわれず進めてほしい／災害対策として無電柱 

化は重要／景観的にも進めてほしいが、安全確保のためにも進め 

てほしい 等 

・無電柱化の工事、費用等に関するご意見：８件 

工事に伴う騒音が心配／無電柱化を実施するため現状の税金の使 

い方を見直してもらいたい／工事が長く続くのは非常に迷惑  等 

・無電柱化について詳しい情報を知りたい等のご意見：３件  

現在の整備状況、無電柱化による個人の費用負担、維持費用等の 

詳細が知りたい 

・その他：１件 

無電柱化の取り組み自体存知なかったのでこのアンケートや広報 

活動は評価する 
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